

気軽に まじめに

市長の オフサイト訪問



鴻巣グリーンクラブ



10月5日、合唱を楽しむ「鴻巣グリーンクラブ」の皆さんを、中央公民館に訪ねました。

代表 平成6年に結成し、現在30人で活動しています。男声合唱による重厚なハーモニーをお届けできるよう、練習を重ねています。

12月23日(日)14時からクレアこうのす大ホールで第15回定期演奏会を予定しており、鴻巣市出身の詩人秋谷豊さんの作品「武蔵野」などをアレンジして歌います。※要整理券。問い合わせ川久保さん(☎5966・2145)

市長 本日はありがとうございます。さて、この中央公民館周辺エリアをモデル地区としたワークショップを開催し、全国的にも課題となっている「公共施設のあり方」についてさまざまな意見をいただきました。このような取組は、将来における公共施設の再編手法のひとつとして捉え、今後市民協働による地域課題の解決に活用していきます(詳細は広報かがやき9月号をご覧ください)。

また、約一年半後の開館に向け、北新宿地内に「吹上北側生涯学習施設」の建設工事が始まりました。市民の皆さんが交流を深める拠点となるよう、整備を進めていきます。
今後、秋のイベントもたくさんあり

ますので、鴻巣の良さをもっと知ってもらうためにも、ぜひ足を運んでいただければと思います。

会員 趣味やボランティア活動など、市民活動がもっと活発になるといいと思います。

市長 市民の皆さんにはさまざまな活動を通じて、心も身体も健康になってほしいですね。

市民活動の拠点である市民活動センターは、4月から指定管理者による運営となり、民間事業者のノウハウを取り入れた事業を展開していますので、ぜひご活用ください。また、市民活動支援基金を設け、市民活動の応援をしています。

会員 人口減少への対策として、若い世代の皆さんにとって住みやすく、例えば、お弁当をもって1日中楽しめるような魅力的な場所がたくさんあればいいと思います。

市長 上谷総合公園など、広くて憩える公園も整備しています。広報かがやきなどで引き続きPRに努めていきます。

会員 千葉眞野田市が放鳥したコウノトリが9月1日に本市に飛来した際、間近で見ることができました。鴻巣は居心地がいいのか、羽を伸ばす様子も見ることができ、とても嬉しかったです。

市長 とても良いニュースでした。本市への飛来は、減農薬によるお米づくりなど、地域の皆さんによる環境に配慮した取組の成果と考えています。
市では、取組の一環として、コウノトリの飼育実現を目指しています。この度、飼育施設の建設候補地をコスモスアリーナふきあげ地内に選定しました。来年度末を目途に、飼育に向けた計画を策定しています。
コウノトリが舞うような豊かな自然環境づくりを進めるため、引き続き関係団体や市民の皆さんと一緒に取り組んでいきます。



意見交換した皆さんと記念撮影

